



# communiqué

N°:  
No.: 54

LE 24 AVRIL 1985

## NOMINATIONS AU CONSEIL DES GOUVERNEURS DU CRDI

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination de cinq personnes au Conseil des gouverneurs du Centre de recherches pour le développement international (CRDI).

Ces nominations sont les suivantes:

M. Gerald K. Helleiner - Professeur à la faculté des sciences économiques de l'université de Toronto. M. Helleiner a été professeur à l'université Yale, chercheur attaché au Nigerian Institute of Social and Economic Research, directeur du Bureau of Economic Research en Tanzanie et professeur invité à l'Institute of Development Studies, Sussex University. Il est actuellement membre du Conseil des directeurs de l'Institut Nord-Sud. Il est l'auteur de plusieurs ouvrages sur le commerce international et le développement économique.

M. Robert C. McGinnis - Doyen de la faculté d'agriculture de l'université du Manitoba. Au cours de sa carrière, il a été cytogénéticien à Agriculture Canada, directeur de la National Plant Breeding Station à Njoro au Kenya et directeur des programmes internationaux à l'Institut international de recherche sur les cultures des zones tropicales semi-arides à Hyderabad en Inde.

Sir Kenneth Stuart - Expert-conseil auprès de l'Organisation mondiale de la santé sur les troubles cardiovasculaires et ancien conseiller médical auprès du Secrétariat du Commonwealth à Londres. Ancien doyen de la faculté de médecine de l'université des Indes-Occidentales, en Jamaïque et citoyen de la Barbade, il a aussi été boursier de la Fondation Rockefeller en cardiologie à l'hôpital général du Massachusetts à Boston et boursier de la Wellcome Foundation Research à l'université Harvard. Il a publié de nombreux articles sur les troubles hépatiques et cardiovasculaires dans des revues médicales.

Norman T. Currie - Président et administrateur principal de la Corporate Foods Limited de Toronto. Membre de l'Institut des comptables agréés de l'Ontario, il a déjà été président du Conseil canadien de la boulangerie. Le mandat de M. Currie est renouvelé au Conseil du CRDI.

M. Francis Keppel - Professeur émérite en éducation et ancien doyen de la faculté d'éducation de l'université Harvard. Il a été commissaire à l'éducation des États-Unis et directeur du programme d'éducation au Aspen Institute for Humanistic Studies. Le mandat de M. Keppel est renouvelé au Conseil du CRDI.

La nomination de la nouvelle présidente du Conseil des gouverneurs du CRDI, Mme Wardlaw, a été annoncée le 22 mars dernier. Mme Wardlaw, vice-présidente associée aux programmes d'enseignement de l'université de Guelph est pédagogue et nutritionniste. Elle a été la doyenne du College of Consumer and Family Studies de cette même université et aussi invitée à titre d'experte à l'université de l'État de la Pennsylvanie et à l'université du Michigan. Elle a une très grande expérience des organisations de développement international, dont l'Agence canadienne de développement international, l'Organisation mondiale de la santé, l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture et Entraide universitaire mondiale du Canada.

Le CRDI est une corporation qui a été créée par le Parlement du Canada en 1970 pour favoriser et appuyer la recherche destinée à adapter la science et la technologie aux besoins des pays en développement. Selon la loi qui l'a institué, le Centre est indépendant du gouvernement du Canada, mais doit rendre compte de ses activités au Parlement. Sa politique est déterminée par son Conseil des gouverneurs international.